
Я – педагог. 

Воспитатель – это волшебник, 

который открывает детям дверь в 

мир взрослых. И от того, что знает и 

умеет воспитатель, зависит и то, к 

чему и как он научит своих 

воспитанников. 

Меня зовут Лузан Мария Миграновна. 

Я работаю в МБДОУ МО г. Краснодар «Центр 

– детский сад №23». 

       Что значит для меня моя работа? Это 

моя жизнь, моё призвания. А еще – возможность  

проживать детство снова и снова, находиться в 

мире добра, любви, фантазии и творчества. 

Мария – это древнее библейское имя, что в 

переводе означает «горечь». 

Обладательницы имени Мария – воистину 

великие женщины. Трудоголики по натуре, они 

стремятся к совершенству во всем – на 

работе, в личной жизни. Мария – многогранная 

личность. Она производит впечатление тихой, 

трудолюбивой, надежной женщины, каковой 

она и является на самом деле. 

Идеальной профессией для Марии может 

стать дело, где обязательно требуется 

общение с людьми. Она может быть успешна в 



медицине и в педагогике. карьера для Марии не 

самое важное, важнее  чувствовать, что своей 

деятельностью она приносит пользу. 

Может мало, кто поверит в факт 

озарения, когда однажды в детстве играя с 

куклами, я ощутила себя воспитателем или, 

точнее, будущим воспитателем. 

Спустя годы могу ответить на свой вопрос…-  

кто такой воспитатель!!!! 

Воспитатель, на мой взгляд, одна из одних 

немногих профессий, основа, которой – любовь, 

доверие и понимание. Это призвание, желание 

быть рядом с восторженным миром детских 

глаз. Быть воспитателем, значит иметь 

терпение, сострадание, желание видеть 

детей, которые уже стали «своими детьми».. 

       Свою работу с детьми я строю на 

взаимопонимании, доброте, справедливости, 

заботе, ласке. Благодаря такому 

психологическому настрою, дети меня любят, 

с доверием относятся ко мне, посвящая во все 

свои маленькие тайны. Они с радостью 

перенимают мой опыт, подражают мне, 

стараются что – то смастерить своими 

маленькими ручонками и подарить мне, чтобы 

доставить радость. И пусть проходят года, 



мои первые выпускники став уже взрослыми 

при встрече по - прежнему здороваются и 

улыбаются тебе, радуются встречи с тобой. 

Вот это я считаю самым высоким 

достижением! 

 
Любить детей, а как иначе, ведь это главная задача.  

И к каждому иметь подход, не может быть наоборот!  

С детьми всегда должна быть рядом, 

Даря тепло и согревая взглядом 

Их в мир прекрасного ввести 

И помнить заповедь – не навредить! 

 

Я горжусь своей профессией!!! 

 


